

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Perciben buenas finanzas de NL

HR Ratings ratificó la calificación de "HR A+" para el Gobierno de NL y elevó la perspectiva de "Estable" a "Positiva".

Alejandra Mendoza

La firma calificadora HR Ratings ratificó la calificación de "HR A+" para el Gobierno de Nuevo León y elevó la perspectiva de "Estable" a "Positiva".

El cambio en la perspectiva, argumentó HR Ratings, se debió a que la expectativa de que el nivel de endeudamiento relativo del Gobierno estatal se encuentre por debajo de lo estimado en la revisión anterior.

HR Ratings señaló que si bien prevé un monto superior en el financiamiento en el endeudamiento de largo plazo, también estima un incremento en los ingresos propios, que el Gobierno del Estado recauda a través de impuestos, principalmente.

Los ingresos propios, a su vez, beneficiarán los ingresos de libre disposición; es decir, que son recursos que no se encuentran etiquetados para obras.

"Para los próximos años se proyecta que el Estado incrementará de forma importante el gasto de inversión en proyectos enfocados en infraestructura de movilidad, carretera y de seguridad, por lo que se considera la adquisición de un monto superior de financiamiento de largo plazo", expuso.

Se espera que el servicio de deuda ascienda a 11.1 por ciento de los ingresos de libre disposición, mientras que el pasivo circulante reporte un nivel promedio de 11.8 por ciento en el mismo periodo.

En contraste, HR Ratings advierte que los factores que podrían bajar la calificación es que se presente un financiamiento superior a lo estimado y un incremento del pasivo circulante.

"En caso de presentarse un déficit fiscal superior al 5.5 por ciento se podría recurrir a la adquisición de un monto superior al estimado de deuda de corto plazo y/o a un incremento en el pasivo circulante.

"Esto impactaría la calificación si la deuda quirografaria supera el 6 por ciento de la deuda total y el pasivo circulante se encuentra por arriba del 20 por ciento de los ingresos de libre disposición".

Así, la firma también plantea, que la calificación podría subir si el Estado cumple las expectativas respecto a los resultados financieros, así como el monto esperado en ingresos de libre disposición.

"Se verá un efecto positivo en caso de que la deuda neta ajustada sea inferior al 80.8 por ciento en el 2023, asociado a un uso inferior de corto plazo".